

DESTINATAIRES : Membres du personnel, des médecins et gestionnaires

EXPÉDITEUR : Sylvain Pomerleau, directeur général adjoint – Programme santé physique générale et spécialisée, de l’enseignement et de la recherche

DATE : 21 septembre 2020

OBJET : **FIN DE L’ÉCLOSION – HÔPITAL DE SAINT-JÉRÔME**

Nous souhaitons vous informer que l’écllosion de COVID-19 est maintenant terminée à l’Hôpital de Saint-Jérôme. Aucun nouveau cas de transmission nosocomiale de COVID-19, c’est-à-dire transmis en centre hospitalier, n’a été déclaré ces 28 derniers jours.

Les visites sont ainsi permises sur les unités, à l’exception de la zone rouge située au 5^eD. Des consignes strictes sont à respecter dans tout l’hôpital et les exceptions demeurent pour les départements de l’urgence et des soins intensifs. Nous vous invitons à référer les usagers et leur famille à notre site Internet pour tous les détails : santelaurentides.gouv.qc.ca.

Bien que l’annonce soit une bonne nouvelle, **une vigilance soutenue est nécessaire afin d’éviter tout nouvel épisode d’écllosion alors que les cas sont en augmentation au Québec. Les gestes de prévention doivent se poursuivre, dont le respect de la distance et des recommandations en vigueur.**

La Direction générale tient à souligner les efforts soutenus de toutes les équipes pendant cet épisode d’écllosion, sous la gouverne de la direction des soins infirmiers et du service de prévention et contrôle des infections. Énormément de travail a été fait pour réussir à freiner la contamination et des travaux se poursuivront dans les semaines à venir pour améliorer les espaces de travail.